

## L'Amour radical

### Description

Romains 8:1-9

Paul est un ministre de la nouvelle loi, de la nouvelle alliance. Dans Romains 8, il est rappelé à l'Église que la loi mosaïque mène à la mort. La vie vécue selon la nouvelle loi de l'amour n'est possible que par la puissance de l'Esprit Saint. Par ce pouvoir, nous sommes capables de choisir une vie d'obéissance à Dieu.

Nous avons été libérés de la loi du péché et de la mort cause de ce que Jésus a fait pour nous. Le péché n'a aucune autorité sur ceux qui vivent par l'Esprit de Dieu. Alerte spoiler : nous connaissons déjà l'issue de la bataille entre le bien et le mal.

Cet amour radical que nous sommes appelés à recevoir, à vivre et à imiter nous transforme mystérieusement et miraculeusement à la ressemblance du Christ. En aimant davantage comme Jésus, nous sommes capables de résister à la tentation du péché. Au verset 12, Paul dit que nous n'avons aucune obligation de faire ce que notre nature pécheresse nous pousse à faire. Nous avons le choix.

Le péché est un choix. Ce choix est rendu plus facile lorsque nous grandissons dans l'amour de Jésus et que nous comptons sur le Saint-Esprit pour nous guider.

Auteur : Amy Scarlett

**date créée**  
2024/05/01